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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1646/2019 )

Eingereicht am 06.06.2019 um 11:25 Uhr.

Beleuchtung Weg Grünzug Zero-E-Park 

Seit Fertigstellung des Zero-E-Parks bemängeln Bürgerinnen und Bürger, dass der Weg 
zwischen Rehre und Hirtenbach nicht beleuchtet ist. Das stellt nachts eine Sicherheits- und 
Unfallgefahr dar. Auch Kinder, die in der dunklen Jahreszeit von der Ganztagsschule oder 
aus Vereinen nach Hause kommen oder früh morgens aufbrechen müssen, sind betroffen. 
Durch eine gezielte Beleuchtung des Weges – idealerweise auf niedriger Höhe um 
Lichtemissionen auf die Umwelt zu minimieren – könnte Abhilfe geschaffen werden.  

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie hoch wären die Kosten? 

2. Welches Haushaltsprodukt, Projekt oder Konzept könnte ggf. für die Umsetzung 
herangezogen werden? 
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